

La ULE investiga la Comunicación

■ Investigadores de la Universidad de León han presentado el primer estudio comparado que se publica en castellano acerca de la comunicación política durante los debates celebrados con carácter previo a cada uno de los referendos sobre el Tratado Constitucional de la Unión Europea.

Este trabajo es el resultado de más de dos años de colaboración con otras tres universidades europeas, la Humboldt de Berlín, el centro de estudios europeos de la Universidad de Oslo (ARENA) y la Universidad de Leeds. En representación de todas las universidades implicadas en el proyecto Hans-Jörg Trenz, máximo responsable del mismo, visitó León y presentó junto a Agustín José Menéndez y a Fernando Losada, el libro *¿Y por fin somos europeos? La comunicación política en el debate constituyente europeo* (Dykinson, 2008).



RAMIRO

Miguel Ángel Aguilar (derecha), uno de los participantes en las conferencias de la ULE